

ZWEIMAL FLUSSKREUZFAHRT IN SÜDFRANKREICH, EINMAL CHINA

EDMUND HETKÄMPER AUS LINGEN ORGANISIERT BEGLEITETE GRUPPENREISEN

Edmund Hetkämper hat in seinem Berufsleben bei einer Genossenschaftsbank zahlreiche Reisen durch die ganze Welt organisiert. Jetzt, im wohlverdienten Ruhestand, zieht es ihn weiterhin hinaus in die Welt: Doch bereist er Kontinente, Länder und Städte nicht allein; für andere Reiseinteressierte organisiert er ‚begleitete Gruppenreisen‘. Das Besondere daran: Die möglichen Teilnehmer lernen sich im Vorfeld kennen, erfahren viel über die Reiseziele und die Einzelheiten und entscheiden sich erst danach endgültig für die jeweilige Tour. Auf diese Weise hat Edmund Hetkämper in der Vergangenheit erfolgreich auch Gruppenreisen mit Alleinreisenden organisiert. Im kommenden Jahr plant der Lingener eine Flusskreuzfahrt auf der Rhone und Saône – wegen der großen Nachfrage gleich zweimal; einmal

im Juni und einmal Ende September. Ende Oktober geht es dann nach China ins bevölkerungsreichste Land der Erde. Wer Interesse hat an den Reisen von Edmund Hetkämper kann sich auf www.die-reisefreunde.com informieren. Zu den Flusskreuzfahrten in Frankreich gibt es am 10. Oktober um 19.00 Uhr einen Informationsabend im Kolpinghaus Meppen. Am 13. Oktober, ebenso um 19.00 Uhr im Kolpinghaus Meppen, gibt es einen Infoabend zur China-Reise. ■

